

## **Antrag der Partei LINKS zu Tempo 30 in der Nordwestbahnstraße**



Die unterzeichnenden Bezirksrät\*innen Hannah Luschnig und Stefan Ohrhallinger von LINKS Brigittenau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20.11.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden:

### Antrag

**Die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, in der Nordwestbahnstraße zwischen Hellwagstraße und Rabbiner-Schneerson-Platz Tempo 30 zu verordnen.**

### Begründung

Tempo 30 fördert die Verkehrssicherheit, verringert Emissionen und Lärm. Im angegebenen Straßenabschnitt gab es allein 2023 vier polizeiliche gemeldete Kollisionen von PKW mit Fahrrad, bei denen Menschen verletzt wurden, die Bilanz der Vorjahre ist noch blutiger. Es befinden sich in diesem Bereich auch keine Straßenbahngleise, wodurch der Verordnung von Tempo 30 nichts im Weg steht.

Stefan Ohrhallinger

Hannah Luschnig